Jahresrückblick 2018 Solidargemeinschaft BRUCKER LAND e.V.

www.bruckerland.info

2018 war ein gutes Jahr. Gemeinsam konnten wir viel bewegen. Immer wieder zeigte sich, dass den Menschen ihre Heimat am Herzen liegt. Das macht uns Mut, unser Engagement fortzusetzen. Im zurückliegenden Jahr konnten wir zahlreiche Projekte weiterführen, aber auch neue ins Leben rufen!





BRUCKER LAND blüht auf!

Neue Wege zu mehr Vielfalt mit heimischen Pflanzen geht BRUCKER LAND gemeinsam mit dem Brucker Forum e.V. Ziel ist es, einen Beitrag gegen den Schwund wertvoller Insekten und Bienen zu leisten. Unterstützt von Dr. Reinhard Witt, einem Experten zur Planung naturnaher Gärten und Landschaften, lief das Projekt im März 2018 an. Der Erfolg ist überwältigend.

Zehn Kommunen und Pfarrgemeinden möchten potentielle Umwandlungsflächen zum Sternerestaurant für die geflügelten Helfer der Natur machen. Bereits im Herbst starteten die ersten Bepflanzungsaktionen.

Wer handelt, kann etwas bewegen!

Mit Herz, Verstand und Freude setzen wir uns ehrenamtlich gemeinsam erfolgreich für den Schutz unserer Lebensgrundlagen ein. Jedes neue Mitglied bringt neue Ideen, Perspektiven und Fähigkeiten in unsere Solidargemeinschaft ein und trägt so zur Entwicklung bei. Wie ein ehrenamtliches Engagement aussehen kann und warum es so viel Freude macht, greifen wir in unserer "Mach mit!" Aktion auf, die wir 2019 fortsetzen werden.



Auf den Geschmack gekommen - Kochkurse im BRUCKER LAND

Ob Groß oder Klein, Kochen macht in jedem Fall Spaß - ganz besonders unter fachkundiger Anleitung und mit saisonalen Zutaten aus der Region. Das große Angebot an Kochkursen stieß auch 2018 auf Begeisterung bei allen Altersgruppen. Von Frühlingsgerichten mit frischen Kräutern bis zu raffinierten Apfelgerichten und - kuchen im Herbst, jeder kam auf seine kulinarischen Kosten.







Auf dem Drahtesel zur Milchkuh

Anfang Juni traten die Mitglieder von BRUCKER LAND kräftig in die Pedale. Ziel war der Summererhof in Baiern im EBERSBERGER LAND. Die Milchkühe der Familie Voglrieder genießen dort ihr Leben auf dem Bio-Hof. Ihre Milch wird gleich nebenan in der hauseigenen Käserei verarbeitet.

Eine Mitarbeiterin des Summererhof weihte alle in die Geheimnisse der Käseerzeugung ein.



Vor allem die Behandlung der Rohmilch spielt dabei eine große Rolle. Neben verschiedenen Butterkäsesorten produziert Familie Voglrieder den EBERSBERGER LAND BIO Camembert.



FFB Schau 2018

Die FFB Schau ist alle zwei Jahre ein Publikumsmagnet. Dort präsentieren sich der Landkreis Fürstenfeldbruck und seine Betriebe, aber auch Vereine und Initiativen.

Die Teilnahme der Solidargemeinschaft BRUCKER LAND hat bereits Tradition. In diesem Jahr stand das ehrenamtliche Engagement im Mittelpunkt des Informationsstands. Welche Säulen tragen die Solidargemeinschaft und wofür stehen sie?

Zahlreiche Besucher machten während der viertägigen Gewerbeschau bei BRUCKER LAND Halt und führten spannende Gespräche rund um die Möglichkeiten, die eigene Region mit zu gestalten.

2019 wird gefeiert!

Unglaubliche 25 Jahre gibt es die Solidargemeinschaft BRUCKER LAND bald schon. Im Herbst 2019 feiern wir dieses Jubiläum.

Der Blick zurück, wie 1994 alles begann, lässt auch uns selbst staunen, was wir für unsere Region erreichen konnten. Im Herbst werden wir diesen Rückblick gerne und intensiv mit allen Freunden und Unterstützern von BRUCKER LAND genießen.



Wir bedanken uns bei allen, die unser Anliegen
- den Schutz der Lebensgrundlagen im vergangenen Jahr mit Rat und Tat unterstützt haben.
Ihnen und Ihren Familien wünschen wir alles Gute für 2019!